

Ressort: Vip´s

## Emilia Schüle erinnert sich ungerne an ihre Schulzeit

Berlin, 14.09.2016, 13:52 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Emilia Schüle erinnert sich ungerne an ihre Schulzeit: "Als ich vierzehn war, haben alle Mädchen meiner Klasse ein Dreivierteljahr nicht mit mir geredet", sagte Schüle dem "Zeit Magazin". "Ich war die Neue und kam fünf Wochen zu spät in den Unterricht, weil ich Dreharbeiten hatte."

Vielleicht habe sie selbst auch Fehler gemacht, "jedenfalls haben einige Mädchen beschlossen, mich zu schneiden und auszuschließen, alle anderen haben dann mitgemacht". Das sei "eine grauenhafte Zeit" gewesen, so Schüle. Die meisten Erinnerungen an diese Zeit habe sie verdrängt: "Ich weiß nur noch, dass es mir sehr schlecht ging." Manchmal wünsche sie sich "zurück in die Zeit, als es noch keine Handys oder sozialen Netzwerke gab": "Ich träume davon, dass meine Generation aufwacht und beginnt, die Probleme dieser Welt zu erkennen und anzupacken, nach Lösungen zu suchen! Aber wir lassen uns betäuben und drehen uns nur um uns selbst." Sie träume "von einer Jugend, die sich nicht von Apps, Social Media und der Unterhaltungsindustrie zudröhnen lässt, sondern versucht, die Welt besser zu machen", so Schüle.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78004/emilia-schuele-erinnert-sich-ungern-an-ihre-schulzeit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619